

グループホーム あかね雲便り 令和2年 3月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・カラオケソフトを使用した高齢者向けのリハビリ体操に取り組んでいただいております。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆっくり快適に入浴をして頂けます。浴槽は気持ちの良いジェットバスです。

現在、『空き』がございます。是非ご利用ください。

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

兵庫県に発令中の新型コロナウイルスにかかる緊急事態宣言がようやく解除になりました。再度の緊急事態宣言が発令にならないよう、感染予防対策のこまめに手洗い・うがいを行い、定期的な換気や、3密を避けての行動をとり、お気をつけてお過ごしください。

異動のお知らせ：3月16日より、嶋崎咲良相談員が着任いたします。よろしくお願いいたします。

1月のお食事レクは、昼食「麻婆豆腐&餃子定食」を作りました。おやつ作りでは、「梅が枝餅」を作り、生地に餡をはさんでいただき、美味しくいただきました。
また、2月2日の節分には、鬼退治をして疫病退散を祈念しました。3月のひな祭りに向けて、お雛様の人形と壁面作りに取り組んでいただいています！



グレープホームの 2月の様子

あかつき(2階)

2月14日にお誕生日の方があられましたので、入居者様にもご協力頂き、ケーキで「お誕生日」を開催し、お祝いしました！本人様も恥ずかしそうにはされておられましたが、とても喜んでおられたご様子でした。



あけぼの(3階)



ある日の昼食に、利用者様からのリクエストにお答えし、「粉もんレク」と題して、お好み焼きを皆様にもお手伝いして頂き、作って召し上がって頂きました。皆様、たくさん美味しいように召し上がっておられ、好評でした。

毎年クレイの「節分企画」で鬼が登場し、豆まきを行い、無病息災を祈願しました。皆様、元気いっぱいに鬼に豆を投げ、新型コロナ退散も祈願しました。早くコロナが終息し、皆様も安心して生活が送れる日が来ることを願っております。

